



河口宏太郎
(かわちひろたろう)
㈱タイセイの研究開発部として水
の研究。計画的回帰水の開発に当
たる。農業博士

回帰水

きれいな水だけでなく、 本来のエネルギーを甦らせた水

読者代表として聞きます、回帰

昔から「川で洗濯」といいますね。

わからました。で、エネルギー

水、つてなんですか?

「自然に回帰した水、環境汚染のない時代に自然界に存在したエネルギーのある水のことです。(商標登録)日本の中水は水道水をはじめ、水源になる自然界の水も500種類以上の化物質に汚染されています。回帰水は、まさうして汚

す。回帰水は、まさうして汚染者が取り除かれた水です。が、それがなぜは自然界本来の水とはいえません。また、浄水器を通じたきれいな水は決してありません。

回帰水とはエネルギーのある水です。」というのも、自然界本来の水はきれいなだけではなく、さまざまなエネルギーをもっているのです。わかりやすい例でいうと、

水道水はエネルギーのある水です。でも、自然本来の水はエネルギーをもっていないのです。わかりやすい例でいうと、

昔から「川で洗濯」といいますね。洗剤なしでも衣服の汚れが落ちたのは、本来の水には各種の物質を溶解する能力があるからなんですね。そうしたエネルギーを甦らせた水が回帰水です。(河村宏太郎・農学博士)

汚染された水道水や井戸水を淨化・蘇生させるとということですね。基本構造は右の図のようになります。水道水に含まれる有害物質は斑素からトリハロメタンまで100%除去し、6段階の濾過装置を通して水の分子團(クラスター)がより小さく組み換えられます。



保証期間 本体・カートリッジ……3年

水は化学的にいうと水分子が集合のですが、いわゆる「悪い水」は水分子の集まりが大きく動きが鈍くなっています。そのような活性を失った水は、生命体に合わない水です。細胞の働きを阻害する水といつてもいいでしょう。反対に「いい水」は水分子の集まりが小さく、激しく動いて活性に富んでいます。ひらく説明するところいうことなのですが、専門的には水分子が小さいこと(エネルギーに溢れていること)が、生命体には何よりも大切な条件なのです」(河村宏太郎博士)

「わかるました。で、エネルギーのある水は、健康上どのような効能を發揮するのですか?」
「水の分子が細胞を水膜で覆い、細胞などが近づくと膜が広がって包み込み細胞から引き離します。水に吸着力がなく排出力が強いので、細胞や毒素を体外に排出しやすくするので体内が浄化されます。細胞への浸透力が強いので、新陳代謝が促進されます。こうした作用がアトピーなどの病気を改善する力になるものと信じられます。また、野菜や果物の新鮮度を保つたり、小麦粉や粉ミルクを溶かすか溶かさないと、暮らしに困没有しま

回帰水の生水器を
無料で3ヶ月間、
試用できます

株式会社タイセイでは自然回帰水の生水器を販売しています。そのうちの新商品「アクリターナンバーワン」を3ヶ月間、読者に限り貸し出します。料金もタイセイが負担します。先着50名。希望の方はハガキで①810福岡県中央区清川2-9-3(株)タイセイアトリビーン、(株)住友、住友、住友、年齢、電話番号を記入のこと



水でアトピーが治った!



下は95年9月の悪い時、無理に笑ってます。上は今年6月、回帰水の効果が現れて自然な笑顔



試用のボトル2本を飲んだら、すぐ変化が。これは効くと直観しました。

●黒木善織さん(25歳、東京都)

小学校3〜4年のころ、目が悪くて目の瞳孔が開く薬を目のまわりに塗っていました。すると、目のまわりの皮膚が荒れてきてステロイドを半年くらい塗って治しました。中学生になると、ステロイドの網状作用が肘とか膝に湿しんが出るようになり、高校に入るころは顔にも赤みが出てきました。

母の助めもあって漢方治療を始めたんですが、合わなかつたみたいのがえつて悪化させました。

高1の12月、母と相談して順天堂大学病院に入院し、PUVA療法をうけました。

PUVA療法というのは、有害な波長の紫外線を除去し薦玉の葉

外線だけを皮膚に照射するもの。

「一応の効果があつて高校時代は

「進」退の症状でした。就職後は

ときどき皮膚科へ行く程度でした

が、そのときもラステロイドを

顔に塗つたのがいけなかつたの

かもしれません。

外線だけを皮膚に照射するもの。

「そのまま通院でPUVA(顔だけ)を受けていたんですが、去年の2月、主治医に徹底的に治療しないでないと大変なことに」と笑つて受け止めた、と主人。

「そのころは通院でPUVA(顔だけ)を受けているんですが、去年の2月、主治医に徹底的に治療しないでないと大変なことに」と笑つて受け止めた、と主人。

なるといわれ一ヵ月半の入院に。今度は全身を焼きました。

一昨年、4年越しの交際だった彼と結婚しましたが、その後からアトピーが吹き出すように悪くなり、アルカリイオン水とスピルリナを飲みだして、それが合はなかつたことも原因

余談になりますが、主人公の話による善織さん、結婚前に「アトピーでもいいの?」と半分泣きそそきながら確かめなさう。

今更、いやとはいえないだろ。そして、回帰水に出会つたんであります。アトピーの3月発売号の回帰水で劇的に治つたという片山さんの体験談に、カソというかアンデナが働きました。それで、タ

イセイの講演会に出席した。帰りに回帰水のボトル2本をもらひ飲んでみたんです。

すると翌日には悪いところから

黄色い汁が出て、体が反応したの

が分かりました。前に試したアル

カリイオン水と違つて飲みやすく

一日2本(3㍑)飲むのも苦になら

らないんです。即座に続けてみよ

うと思いました。はじめはボトル

でしたが、すぐ生水器(右ページ)

でつぶやいていました。



回帰水の1.5L入りペットボトル。天然水を回帰システムでミネラルアップ(1ケース12本、5760円)で販売する。問い合わせは0120-120-849。